

走行会開催

第 22 回「NAPAC 走行会 in 富士」 を開催 一般ユーザー車 82 台が参加

9月14日/富士スピードウェイ

当振興会 ASEA 事業部・モータースポーツ委員会（柳田春人委員長）は9月14日、富士スピードウェイにて「第22回 NAPAC 走行会 in 富士」を開催致しました。

当日は早朝こそ小雨交じりの空模様でしたが、走行会の実施時間帯にはほぼドライコンディションとなり、参加した82台はサーキット走行を思う存分楽しみました。

一方、Aパドック・5～10番ピット前では、会員16社が最新のカスタマイズパーツ等を展示する「アウトレットセール」が同時開催されました。

今年2回目の開催となったNAPAC 走行会は、高瀬嶺生部会長の挨拶の後、プロドライバーの片岡龍也選手及び柳田真孝選手によるドライバーズミーティングが行われ、サーキット走行の初歩的なルールや各種フラッグ説明、また天候の急変を想定しウェット路面並びに雨のサーキット走



高瀬部会長



行の注意点をレクチャーしました。また走行会は ASEA 事業部の活動を紹介する良い機会でもあることから、萩原正志基準委員会委員長による「ASEA 基準」の紹介が行われました。

一方、NAPAC 走行会恒例のプロドライバーによる同乗走行では、前出の片岡選手、柳田選手に加え、山田英二選手、村田信博選手、島谷篤史選手、青木孝行選手、いとうりな選手が各マシンのステアリングを握り、同乗者にプロの走りを披露して頂きました。

午後1時にスタートした2時間の走行終了後は、会員各位のご協賛品を抽選でプレゼントする大抽選会を行い、今回のイベントに華を添えたエンドレスレディにもご協力戴き、大いに盛り上がりました。



萩原基準委員長

本イベントの開催にご協力頂きました各位に改めて厚く御礼申し上げます。



同時開催「アウトレットセール」出展会員ブース



アクレ



アサヒライズ FET 事業部



エイチ・ビー・アイ



エンドレスアドバンス



オクヤマ



小倉クラッチ



ガレージ・ベリー



キャロツセ



ケミテック



セントラル



辰巳屋興業



東名パワード



トラスト



藤壺技研工業



ブリッド



ワーク

トピックス

「2017 TAIPEI AMPA」に関するセミナーで
高瀬副会長が講演

9月12日に東京都港区のホテルオークラ東京で行われた2017 TAIPEI AMPAに関する日本企業向けセミナー「台湾車輛部品産業及び関連見本市セミナー」（主催・台湾貿易センター、台湾区電機電子工業同業公会）において、当振興会を代表として高瀬副会長が講演を行いました。

当振興会では、先頃開催のNAPAC理事会において来年4月に台湾・台北で開催される自動車、オートバイ関連等4つの見本市併催イベ

ント「2017 TAIPEI AMPA」（AMPAショー）の後援依頼を理事会承認致しました。

今回の講演は、相互協力の一環として実施を承諾したもので、「AMPA後援団体代表として・AMPA参観の感想」をテーマに講演しました。

なお、当日は自動車関連企業担当者やマスコミ等約80名が参加しました。

区電機電子



講演する高瀬副会長

● AMPAショー 日本語版 WEB サイト
https://www.taipeiampa.com.tw/ja_JP/index.html